



NUÑO, LA CNTE TE RETA AL DEBATE PÚBLICO SOBRE EL NUEVO MODELO DE EDUCACIÓN NACIONAL

- *Como trabajadores de la educación, como padres de familia y como ciudadanos de esta gran nación, le recordamos que ningún gobernante puede ejercer su mandato sin la anuencia de sus gobernados; no es con la policía, ni con compañeros presos tomados como rehenes, como una verdadera reforma educativa se instalará en beneficio de la sociedad.*

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX. - Con la unidad y resistencia de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) frente a los embates del paquete de mentiras de Enrique Peña Nieto, los Secretarios Generales de la CNTE retaron a Aurelio Nuño Mayer a un debate público sobre el nuevo modelo de educación nacional para este 13 de diciembre en el Auditorio Nacional o cualquier espacio público.

En conferencia de prensa desde el recinto histórico de la Sección XXII de Oaxaca, los Secretarios Generales de la Sección XIV de Guerrero Reyes Ramos Guerrero, de la Sección XVIII de Michoacán Juan José Ortega Madrigal, de Chiapas Daniel López Castellanos, del Distrito Federal Gonzalo Martínez Villagran, del Estado de México Víctor Manuel Rodríguez Romero y de Oaxaca Rubén Núñez Ginez, coincidieron en que una reforma educativa se militariza cuando no es del consenso popular y social.

En su intervención, el secretario general de la Sección XXII Rubén Núñez Ginez repudió el servilismo de Nuño Mayer ante las instituciones mundiales con quienes establecieron compromisos para cumplir con las reformas estructurales y de manera particular, con la reforma educativa.

“No hay una evaluación real, en Oaxaca los exámenes que estaban programados para dos días se resumieron a unas cuantas horas del día sábado y esto da muestra de que esta evaluación no pasó, y que quienes asistieron para justificar este hecho, solamente fueron acarreados”, dijo.

Con la antesala de un saludo combativo, el Secretario General de la Sección XIV de Guerrero, Ramos Reyes Guerrero llamó a las bases a estar alertas, al tiempo que anunció que en su estado, quienes están citados este fin de semana para asistir al examen, son los trabajadores del Gobierno, a quienes amenazaron que si no se presentan a la simulación, su trabajo estará en riesgo.

“En Guerrero estamos organizándonos y alertas de las imposiciones, nos dicen que ya están 5 mil de la policía federal para recibir al magisterio, a nosotros eso no nos intimida”, advirtió.

A su vez, el Secretario General de la Sección XVIII de Michoacán Juan José Ortega Madrigal, señaló que para los trabajadores de la educación no se trata de una reforma educativa, sino de la reforma del paquete de mentiras, porque es una medida administrativa, laboral y política, con características de medición.

Señaló que en este proceso de medición, la constante es el rechazo de los trabajadores de la educación, verdaderos protagonistas de la misma, por lo que resumió que la reforma de la mentira que promueve Aurelio Nuño debe de finiquitarse con un debate público, “de tal forma que él (Aurelio Nuño) exponga las bondades de su reforma, y nosotros los trabajadores de la educación nos preocupemos en presentar nuestra propuesta alternativa basada en los verdaderos protagonistas de la educación que son los niños, los alumnos, los padres de familia, los intelectuales e investigadores”, dijo.

“Tuvieron que prostituir a la evaluación, ofertando y pagando a gentes ajenas al magisterio con hasta mil pesos en las diferentes sedes para que acudieran a suplir a un trabajador de la educación y que pudieran mostrar ante las cámaras, gente ocupando físicamente esos espacios, pero no comprometidos con el magisterio”, agregó.

Asimismo, indicó que tuvieron que echar mano de un número indiscriminado de fuerzas represivas, “si la reforma educativa tiene consenso social, no se ocuparían las fuerzas represivas para poderla aplicar”, abundó.





**SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII**

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033 / 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org



En este sentido, urgió un diálogo abierto para la construcción del nuevo modelo educativo, que las autoridades de gobernación establezcan una mesa con la Comisión de Educación del Congreso para analizar las implicaciones laborales de la reforma y, finalmente, que la SCJN decrete que la reforma afecta los derechos laborales en la retroactividad de la ley.

Ortega Madrigal recordó que es del consenso popular que debe haber una transformación educativa que contribuya desde el cooperativismo, desde las humanidades, desde las ciencias, el civismo, los principios éticos y filosóficos, a la formación de un nuevo sujeto histórico, que como tarea fundamental se identifique con su patria, ciudadanos, estados y región, pero que además, pueda contribuir abiertamente a la transformación y recomposición del tejido social, “por eso decimos: ¡la Reforma con sangre no entra!”, repudió.



Desde Oaxaca, adelantó que en febrero, la nueva etapa de evaluación, está destinada al fracaso “no va a ser con las fuerzas militares como nos van a evaluar, proponemos un diálogo abierto, propositivo, incluyente, coadyuvante y democrático para poder demostrar que sí hay condiciones de una transformación social a través de una propuesta que verdaderamente tenga un modelo educativo, que considere a la sociedad en general, ahí está el reto para Aurelio Nuño”, lanzó.

Desde este marco, dijo que la CNTE está construyendo un instrumento que articule toda la insatisfacción a nivel nacional, pero que además va a poder incorporar a los diferentes sectores de la población; indígenas, campesinos, obreros, amas de casa, intelectuales, periodistas, estudiantes y maestros, en una organización que tendrá que manifestarse en la lucha callejera, política y jurídica con el fin de exigirle a Peña Nieto que resuelva los pendientes con su pueblo.

Finalmente, exigió a nombre de la CNTE alto a la represión, la eliminación de las órdenes de aprehensión con las que quieren maniatar al movimiento, “el movimiento no les va a entregar ni mártires, ni rehenes, el movimiento tendrá la madurez de seguir en la lucha, de seguir convocando a la fortaleza porque hoy por hoy, nos asisten tres cosas: la razón, la justicia que deviene del mismo pueblo y la organización para poder responderle al gobierno contra esta embestida que va en contra de la educación pública”, ratificó.

**¡MAGISTERIO Y PUEBLO UNIDO, JAMÁS SERÁN VENCIDOS!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 01 de diciembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**